
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – JANEIRO DE 2012 

Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro de 2012, às 9h00, os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para a reunião extraordinária a fim 

de aprovar o cardápio para 2012 após análise e verificar e dar ciência nos processos de 

alimentação escolar. Com a presença dos conselheiros Francelina, Helio Ricardo, Paulo e 

Claudia os cardápios foram aprovados. Para o acompanhamento dos cardápios será solicitado 

à Assessoria Adjunta de Alimentação Escolar que a contagem, ou melhor, a posição do estoque 

seja entregue ao CAE em todas as reuniões ordinárias, no modelo de planilha que o CAE 

encaminhará. Os conselheiros presentes solicitam que os cardápios aprovados sejam 

publicados em DO até o dia 1º de fevereiro. Ficou decidido também que será pedido à 

Assessoria que nomeie as refeições do turno da tarde corretamente, tendo em vista que o 

aluno da tarde lancha e não faz desjejum, a fim de facilitar a compreensão das pessoas 

interessadas, como pais, alunos e merendeiras. Os processos não puderam ser analisados 

porque não foram encontrados na Casa dos Conselhos. As representantes do poder executivo, 

titular e suplente, justificaram a falta por estarem em reunião com a Secretária de Educação. 

Petrópolis, 24 de janeiro de 2012  

 


